

A tous les amis de Juraparc,

L'été, le soleil, la chaleur agréable sont bien présent depuis plusieurs semaines. Les nombreux visiteurs de ce printemps ont apprécié les balades à Juraparc. Les animaux supportent plutôt bien la canicule, les bisons perdent leurs derniers poils, les ours se baignent fréquemment et les loups restent à l'ombre.

**Soyer futé !**

Afin d'apprécier, je vous recommande la visite en fin de journée ou en début de soirée, le parc est ouvert jusqu'à la tombée de la nuit, c'est le meilleure moment pour observer les animaux, il y a plus d'activité et de tranquillité.

**Ours :**

Ursina, la femelle adulte, était en chaleur à la fin du mois de mai. Nous l'avons mise (sans ses petits) avec Georges, le mâle adulte, l'enclos du centre (n°2) leur était réservé en compagnie des loups. D'après ce que l'on a pu observer, il y aura des oursons l'hiver prochain !

**Loups :**

Pas de naissance chez les loups pour cette année, tous, se portent très bien. Actuellement les trois enclos sont ouverts et tous les ours et les loups cohabitent sans problème.

**Bisons :**

Actuellement 7 bisonneaux ont vu le jour, encore 1 ou 2 à venir ces prochains jours.

A bientôt et bonnes vacances à tous.

Olivier Blanc

Le 27 juin 2003